
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Griechisch meint man heute vor allem zwei :

Altgriechisch und Neugriechisch.

Altgriechisch war die Sprache des Alten .

Sie wurde im Altertum in vielen weiteren Gegenden gesprochen.

Manche  lernen es, weil es wichtig in der Geschichte war.

Viele deutsche Wörter kommen aus dem .

Neugriechisch ist die Sprache des heutigen Griechenlands.

Auch im Süden der Insel  spricht man Neugriechisch.

Für etwa zehn Millionen Menschen in diesen beiden  ist es die Muttersprache.

In den griechischen Schulen lernen die Schüler auch etwas .

Damit können sie Werke aus dem Alten Griechenland verstehen. Das ist aber schon sehr schwierig.

Zwischen Altgriechisch und  gibt es noch eine dritte Sprachform.

Sie heißt „Koine“. Sie ist wichtig, weil in der Sprache das Neue  geschrieben

wurde. Das ist der zweite Teil der Bibel, der für die Christen besonders wichtig ist.

Wer heute  werden will oder sonst die Wissenschaft der Theologie an der

Universität studiert, muss Koine-Griechisch lernen.  ist die Lehre über Gott.
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